んにちは、

私は

す。

そし

の慇懃

· V で 放

『ふら が 大

は窪田空穂記念館

博物 している



窪田空穂生家

じてみま

を散

窪田

潔

脱炭素・カーボンの子供達のために

コロナに負けるな!!

ず。

皆さん、

写真にてご

の問題があります。それはた。しかし、これには多少 で思案‼CO2を排出しなスのCO2排出です。そこ 車による移動のため、 歩による美術館巡り 幸い松本市には沢山 物館がありま 排ガ 将来を担う和のきます。皆さん

館・ の美術館巡りをしていまし ブがてら箱根のポーラ美術 ナ禍前には年に数回ドライ 東京の三菱美術館等々 紹介させていただ

空穂記念館へ徒歩稲刈りの後、窪田 す。 でし で行ってきました ンニュー い脱炭素・カー 入れてみては如何 じょうか。 散歩コースに トラルで 窪 先田 般 ボ

できます。 の皆さまでしたら 記念館には、 があります。 徒歩で行くことが 地球に優 これは

脱炭素・カーボンニュートラル

和田の 世帯数・人口

世帯数 1,512戸 4,162人 2,031人 2,131人 男

(令和4年.11.1現在)

久しぶりの開催となったスポーツ大会 和田地区グランドゴルフ大会に参加して

術館巡りが大好きで、コロいます。そんなことから美好きで毎週欠かさず見て

澄みきった青空の下でプレーに集中

3年ぶりの

和田のス

り良いもの田のスポー

やっぱり

和田町

心の中で花火を打ちあげ、た。10月16日(日)の早朝、が開催される事になりまし田地区グランドゴルフ大会 今年は新しい試みである和 秋空に鳴り響く事は今年も ありませんでした。しかし、 合図である花火が、 りますよ―全員集合!』 ドーン! Ķ である和田運動広 運動 会が始ま İ 晴天の 和田

チームに分かれ、16ホール技説明・準備体操の後、11で多数参加、開催宣言・競供さんから人生の大先輩ま 会場中沢山の笑顔!笑顔 せました。会場に到着する 思いを巡らせ自転車を走ら 加された皆さんそれぞれ楽 ン!』と大きな声 良いねー で会話が弾んでいました。 てたー?』とあちらこちら と『久しぶりー、 るやいなや『ホールインワ のプレイがスタート、 いラウンドができた事と !」と歓 ġ 保育園の子 声が秋晴 元気に-始ま



体育委員の斉藤さんからルールの 説明を受ける参加者



ニュースポーツ「モルック」を体験

の

寄せ

植え

加座

しに

7

来春まで元気に育つことを願いながら 寄せ植えをする皆さん

輿

和

ていないとす<u>、これ</u>きく成長するので常に切った。 大 お話をありがとうござい \oplus 素敵なお花 ま

まうそうです

窪田先生、

ボタン、 させていただきました。「葉せ植え講座」に初めて参加 月と10月の2回行なわれます。 させていただきました。 10月 く寄せ植えができました。 今年で、2年目になり、 植えを作りまし 初めてなので先生や皆さ に教えていただきながら楽 ビオラ」の6種類で 26 日 シロタエギク、 セイヨウナンテ にて 和田運 秋の 5 ア 動

こ皆さまの生活に密着した製品

今年58年目を迎

理美容、

調理家電な (昭和40年)

講習会に参 加 して

工松 業 団 地 空

気株式会社

ンクの担当者が、持参した 会場はコロナ対策をして バーイドの携帯を全員 感じのよいソフトバ 講習をしてくれ

ですね。 害時の「既読」による安否 像旅行、ライン使用でのテ マップアプリからの世界画 催認の話など…既読マーク 仕方など、 は任務をもって誕生したの レビ電話や音声送信法、災 参加者は私を含め皆何 携帯の持ち方、 基本的使用法、 タッチの の製造を行い、 創業以来、 クの翌年1965年

のにしていけたらなぁと、 続く人生、今より楽しいも 年か前の若者でした。 持ち運びの簡単なスマ 上手に活用して、 まだ えました。



んお馴染みではないでしょうか。 松本駅正面の大きな広告で皆さ あります「テスコム電機」です。 弊社は、 初回東京オリンピッ 区 の は。 くに工場が 交差点近 は、 んこんにち 南和田 私たち 皆

新設、 構え、 外向け販売が拡大、 更に増加したため 年代には庄内へ商品センターを 創業時、 3拠点で稼働しておりま アジアをはじめとする海 筑摩へ移転後 松本市埋橋に工場を 取扱製品が 2013年 1990

スコム電 集約、「テ に拠点を て稼働 松本

講師の説明を熱心に受ける受講生

年) 7月、 (平成25

和田地区

を開始し、 年を迎えます 来年でちょうど10

和

 \blacksquare

地

評をいただいています。 ン帰りの髪質が楽しめるとご好 向けの「Nobby by TESCOM」 した。 ちりマンデー」でも紹介されま の製品を開発、ご自宅でもサロ る高性能・高品質の技術は、 室で愛用いただき、プロが評価す 用ブランドは*国内約70%の美容 いる「Nobby」というサロン専 主に松本工場で生産を行って 最近では、一般ユーザー様 「がっ

響があります。 味しい料理が出来ると大きな反 ンは、 カーシェア№1を誇るジュースミ した低温コンベクションオーブ キサーのほか、最新技術を搭載 調理家電では**17年連続メー お手頃な価格で簡単に美

行っています。 再生可能エネルギーの発電や、 屋上に太陽光パネルを設置し、 ち早く環境に配慮した取組みを 費電力削減を実施するなど、 LED照明を建屋内に採用、 環境への取組みとして、 倉庫 () 消

ミュニケーションやチームワーク 事を体験するだけではなく、 インターンシップの受入れを積 的に行っています。 また地域活動として、 単純に仕 学生の \Box

*2022年2月-3月



いを感じています。 企業として更なる責任とやりが から新しい視点の意見を吸収し、 ています。 また弊社も学生さん きる、

ます。 きるようになりました。お近く 情報の共有迅速化ができ、 つ製品がきっと見つかると思い 覧ください。 ひテスコム製品を手にとってご のお店にお立ち寄りの際は、 質な製品をいち早くお届けがで 和田地区に工場を構えた結果、 皆さまのお役に立 高島 ぜ

★最新情報は、ぜひ公式 回転 卒よろしくお願い申し上げます。 企業理念のもと、松本でモノづ に快適な暮らしをデザインする_ くりを続け、 してまいります。これからも何 HPをご覧ください。 弊社はこの先も「お客様と共 地域の発展に貢献



館報編集委員の皆さん 読みやすい館報をめざしています。

ンシップ受入の様子 礎を学ぶ など、 ことがで いただい 会人と いう声を しての基 大切さ لح 社 頃です。 聞こえてきそうな今日この

秋も深まり

冬の便りも

今年はたくさんの実を付け かった我が家の柿の木が、 焼酎で渋抜きにします。 なので、 ています。平種無しの渋柿 昨年はひとつもならな 干し柿にしたり

きれいだったことを覚えて せて作りまし 単のように何枚も重ね合わ と体を作り、 作って遊んだことを思い出 合いが本当に着物みたいで は色とりどりで、 しました。紅葉した柿の葉 葉した柿の葉でひな人形を そういえば、子供の頃紅 他の葉を十二 微妙な色 一枚で顔